

Lasst uns selbst entscheiden fern von Ideologien und Meinungsmache:

Freiheit – auch für die Meinung

Viele kritisieren, dass ihnen zu viel vorgeschrieben wird – das Denken, das Essen oder das Heizen. Ich möchte, dass jeder Mensch die Freiheit hat zu entscheiden, wie er sein Leben gestalten will. Dazu gehört, dass jeder offen seine Meinung sagen kann. Wir brauchen keine erhobenen Zeigefinger, die uns vermeintliche moralische Grenzen diktieren und Kritik unterbinden wollen.



www.cdu-soemmerda.de



klaus.wagner@cdu-soemmerda.de

